
矢岳駅企画
旅の落書帳

通算5冊目

設置期間：1996(平成8)年5月11日(土)～8月23日(金)



矢岳駅企画～お持ち帰りバージョン～ PDF



- 3 -

ごあいさつ

みなさん こんにちは。

これは矢岳駅の旅の落書帳です。

この駅の感想、旅の想い出などを書いてくだされば幸いです。

1996年5月11日（土） くもり

新緑がとっても鮮やか

稲田 賢

ノートは持ち帰らないで下さい。

ノートに〒、住所、氏名を書いてくださった方には、あなた

の文が載っている冊子を送らせていただきます。

（『大畑駅企画』方式です）

1996年 5月11日(土) 14:51

「えびの3号」で来た。「しんぺい」で帰る。本当は「いさぶ

ろう」で大畑から乗って来る予定でしたが、SO-YU号で大畑駅

に着くのと「いさぶろう」の発車（13:36発）が同時で、乗れ

ませんでした。

どういうわけか「えびの3号」が遅れていて、14時すぎに大

畑に到着。閉そくの関係で、大畑－真幸間を走ることができる

列車は一本だけ。つまり、「いさぶろう」が真幸を発車するま

では信号待ちとなり、大畑で10分近く停車していました。

（次頁へ）



- 4 -

「ＳＬ人吉号」も調子が悪く、かなり遅れていました。

通算4冊目は本日、回収します。いっぱいになっていました。

と、いうより、ノートが数ページ破られていました。記帳され

ていたページが破られていなければいいのですが…。

駅展示バージョンを置きます。どうぞ読んで下さい。

稲田 賢

1996. 5. 11（土）

ＳＬ人吉号を見たかったので、SO-YU号でＳＬ人吉号を撮る、

というのに当日、加えさせてもらった。初めて、ＳＬが線路を

走ってるところを見ました。一応、写真を撮りましたが、どう

いう所でシャッターを切ればいいか分からなかったです。

ここへは、前回合宿の時に来た時撮った写真の現像を失敗して

しまったので、撮り直しに来ました。帰りは、「しんぺい」に

乗って、大畑まで戻る。前回、撮りそこねた「いさぶろう」を

撮らなければ！と思ってます。がんばって、撮りたいろ思いま

す。（また、撮りそこねそうで こわいなーとも思ってたりしま

すが。）

それにしても、矢岳に曇りの日に、また来た。

やっぱり 私って 雨女だろーねー。

すいみん時間が1時間でも、しっかり動けるもんだなーと実感

した。

by. けい.

96. 5. 11(土) 15:15

ＳＬ人吉の撮影に来ました

by 村田
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H8 5／15 はれ

今日は プラッと 矢岳えきに きました。とても 静かで

のどかですね。

みどりが多くて 視力回復にいいかも。。。。

たえこ ゆきよ 22才

Ｈ8. 5／16 晴.

数十年ぶりに矢岳に来ました。

なつかしくて駅にきています。

1996年5月19日 晴れ

えびの市加久藤から 矢岳高原にのぼり、途中 たちよったと

ころです。20年ぶりに 来ました。前回は 小四の遠足で、今回

は 家族四人で ドライブです。

次に来る時は 一体 誰と 来れるのでしょう。

1996年5月19日 ハレ

人吉から三人、あそびにきました。名前

丸尾満春 田中哲也→人吉市【住所省略】

告見 大智 おみやげください。
つげみ だいち

◎はじめて、きしゃをみた。うれしかった。

むらやましょう ６さい （ H.8.5.19.）

ふかだむら【住所省略】
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5月24日

空も晴々 東京の5人 楽しさで一杯

80?才になって久々に滊車?にのり さそわれて観光

車窓からみる みどりの自然 このままずーっと残していただき

たいものです 観光列車の ますますの元気と発展を祈ってい

ます

こんなにきれいな自然 楽しさと 美しさに 感謝一杯です

何もかも しっかり 瞳の中にやきつけました

標高500mの高原を 5人の仲間とさわやかな新緑の風を受けての

旅を 少女に返った様な気分で本当に楽しい列車の山登り旅で

した

この大自然を二十一世紀迄残してほしいものです

砥用町. 中川 くに子

新緑の 幾色ありや 汽車の旅 土田 只雄

土田 昭子

丸岡 れい子

須佐美 絢子

Ｈ.8. 5／24

最高のきれいな景色でした いつまでも残してほしいです

井上

'96. 5. 24

キリシマに一泊の後 隼人からこの肥薩線に乗りました。

キリシマ神宮13:04－隼人13:20??の特急列車が無駄かなと思い

ながら吉松まで 更に人吉行の 本当の肥薩線にてこの旅行を楽

しんでいます。 （次頁へ）
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家内と娘 3人旅で最後の日程が この人吉へ一泊する旅です。

列車の内装もさることながら適切な駅での数分間の停車と運転

手君の適切な活かけが、旅情をなごませ 更に深くこの地を印

象付けました。

一度おとづれたかった人吉行をこのたび達成したよろこびと旅

行中のＪＲ各位のご配慮に感謝します。

宗像市【住所省略】

来馬 嬉大

溢子

美穂

【編集注：ここの2頁（1枚）の書き込みが破られていました。】

Ｈ8. 5. 31.

八代より八名

Ｄ51の大きさに

びっくりしました

西田

Ｈ8. 5. 31

人吉からの帰り、Ｓ.Ｌ、Ｄ51、感動！

健康第一

鹿児島市【住所省略】

田中
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6／2

いい天気です。 真幸に行ってきました。 このあと大畑にも行きます。

窓全開で走ってますが、 ちょっと肌寒いくらい。 ちょうどいい。

この夏、 私は何回ここに来るのでしょう？

心のそうじをしに、 また来ます。 じゃ.

しゅうくん

鹿児島市【住所省略】 執印 友之

6／2

初めて やってきました。環境もＳＬもすばらしい。列車が来

た。

【編集注：ここで一旦駅を離れ、再び来駅されたようです。】

つづき. 真幸往復ののち 人吉行は 4分停車のため、又 続き

を書けた。

ＳＬの 油のしたたる シリンダロッドには 感動した。こんな

に きれいなＳＬは 初めてみた。いつか D51も 復活してほし

い。矢岳にも 又 きたい。

東京 T4.

6／2(日) 今日、2人でここにきました。 AM 6:00

楽しいはずのデート、でも2人とも暗い

なぜか？ それは もうすぐワタシが転校するから。

彼に告げたらとても悲しそうな目をしていた。

私だってつらいのに。。。。

でも 彼はとてもはしゃいでいる。何もしらない所

にいく私を気づかって。 島田あゆみ 17才
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あゆみさんが転校するまであと2日。家のある

地区も遠いし学校もちがう。もしかすると 今日が

最後のあえる月になるかもしれない。さみし～

つきあい始めて1ヶ月と15日 こんなに早くわか

れの日がくるなんて、くやんでいてもしょうがない

最後のデートを楽しくすごそう。

林 16才（年下）

サイレンがうるさい。←サイレンでおこされた。

6／9

大塚 人志 由田 準也

はじめてきました

ＳＬは、とても大きかったでーす。

Ｈ8. 6. 11(火) by 43
えびの2号で来た。えびの3号で帰る。
ちょうど1ヶ月前のＳＬ、やっぱり途中で故しょうしてしま

いました。どーも、人吉と86は あいしょうが悪いらしい…。
今日は SO-YU号ではありません。稲がＳＬさつえいの時、ぶ

ちこわしてくれたのよ。かましてくれるねぇ。しかも、その事
に（このノートで）ふれてない。反省しろよ。
と言ーわけで、SO-YU号は入院。全治2週間。代金は25万円。

お金がなくなった稲は、今日これなくなったのでした。
ノートの残頁は大丈夫ですね。そう稲に伝えときます。

それでは。
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Ｈ8. 6／9(日) 今日は非常につかれた。

しかし、とてものどかな所でまた来たいと思っ

た。

大分県別府市 エイジ(20)

Ｈ8. 6／9(日) 19:30

曇りの空の中、大分から270kmバイクを走らせ やって

きました。

空気が良くとても心地良い感じがします。今日は、と

りあえずこの辺で、ごきげんよう…。

大分市【住所省略】 井手秀夫(20)

Ｈ8. 6. 11(火) by しいさん
↓稲の悪口書くからだ←追記

ふえーん┷ まちがって ノートの途中に書いてもーたよ～。
ひととうりノートを読んで気がついた。ADRとNAMEはしっか

り書いているのに “〒”が ぬけてる人が多いぞ。 てなこ
とでＣＭ。
大畑・真幸の旅ノートは、本文中に“郵便番号、住所、氏名

”を明記しておくと、もれなく そのノートをワープロ製本し
た、「お持ち帰りバージョン」がもらえます。
真幸は残念ながら、このサービスをしてません。ごめんなさ

い。
この文から後に書く人、特に

注意して下さい。ノートの注意
書きは、ちゃんと読んでね。

それでは┃
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今日は最高！ ふしぎな男の子に会いました。

ちょーーＭＭ。てかんじー。

ちょべりばーってかんじー。
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今日、矢岳に来ました。

大雨でざんねん。

1996年 6月23日(日) 晴れ 10:10

5612Dで真幸から来ました。862Dにて大畑へ。

前回、大ボケをかまし、SO-YU号に全治4週間の大ケガを負

わせてしまいました（つまり、まだ治療中）。しいさん、たい

へん申し訳ございませんでした。

金ないけど、来ました。親から大金借りて、仕事もまだ定職

が決まらず親不孝してます。

真幸駅へ行きました。真の幸せは まだ当分の間、来なくて

もよいので、せめて、親不孝なこと（事故って、大金借りると

（次頁へ）
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か、非常勤講師を10年も続けちゃうなど）だけでもなくなっ

てほしい。

まだまだ青いなァ。

しいさん、ＣＭありがとうございました。今回大畑まで代車

で連れてきてくれてありがとう。

稲田 賢

別れのドライブに来ました。

矢岳高原、すばらしい所でした。

一生、忘れない所、悲しいところになりました。

SHmako

Ｈ.8. 6. 22日(はれ)

今日は、D51170のきしゃを

みにきました。わごんしゃの

11ばいぐらいで、とてもびっ

くりしました。いろんなものが

あり、みたこともあるものもあ

ったり、みたこともないものも

ありました。

わたしは、あまり、きしゃとか

には、あまりのってないので、

いつか、どこかにいくときは、

のりたいなーとおもいました。

(じゅうしょ)たらきまちたらぎ (でんわ)【電番省略】

名前 森田なみ
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Ｈ8. 6. 22

あそびにきた!!

by おばたりあん

H8. 7. 8 晴れ P.M.13時3分

矢岳、いい所です。弁当たべに来ました。うまかったです。

又、来る時は、ビールをもって来たいです。

本当に矢岳は良い所です。

（トシ江、忍） 楽しかったです。

麻里でーす。

すっごく暑いので、汗ダクダク。

ずーと歩いて来たのでもう汗まみれの女の子です。

部活の練習のときみたいに汗びっしょりかいちゃった。

ＴシャツもＧパンも汗でぐしょぬれになっちゃったヨォー。

汗かきっ子のＭariでした。

Ｈ.8 7.13(土) はれ

単車できました。

よくはれて気持ちいいです。

山下雅一

Ｈ8. 7. 13（土） 晴天 31℃

たぶん 梅雨は あけたはず。

だって こんなに良い 天気なのだかから。 次頁へ）



- 16 -

次回、ここへ来るときには 必ず 鉄道を利用して来たい。そし

て 人吉から 湯前線に乗りついで 温泉に浸かりに行きたい。

自分にとっての ささやかな夢でもある。

上ハタ

Ｈ8. 7. 14(日)

今日も良い天気。でもここは涼しいってね。カナカナも鳴い

てるし。

Ｄ51-170を見に来ました。人吉型の武骨なスタイルが気に入

りました。

今から「えびの」と「しんぺい」「いさぶろう」を撮って帰

ります。 では。

熊本. 奥永 健太郎
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7. 20 今日はあつい

矢岳でもだめか‥‥

1996年7月20日

当地へ来るのは3度め。1回目は1995年1月の地しんの2日前

2回目は1年前 そして、今回は、矢岳で下車。1時間の～んび

り時間をつぶしています。下野酒店でジュースをかって熊本で

かったパンをかじって、とても満足。「九州はよかとこばい」

スイッチバックも楽しいし、わが家は「全国スイッチバック研

究会」

こんどはいつこようかナ？ 時間とお金ができたら また…‥

神戸市【住所省略】 中島 理津子

1996年 7月21日(日)

今日は車で来ました。いつもは汽車で通りすぎるだけだったの

で、一度ゆっくり来たいと思っていました。おっ 汽笛が鳴った。

─────☆─────☆─────☆─────☆

トロッコ列車が来た。これが「しんぺい」のようです。中学生

がいきなりＳＬの方へ走っていきました。せわしい事です。（自

分も昔はああだった。）

─────☆─────☆─────☆─────☆）

トロッコ列車「しんぺい」が 人吉に向かって走り出していき

ました。また、もとの静けさが戻ってきました。それにしても

（次頁へ）
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この駅舎の中は、まるで時間が止まったかの様です。そう感じ

るのは私だけでしょうか？

今日、私は仕事をサボってきました。（と言っても、私がいな

くても仕事場がまわる様に 段取りはしてきましたが） 私が半

年に一度の割合で仕事をサボリ、フラッと どこかへ出かけま

す。そうするからこそ 会社での今の自分の地位があり、自分

の仕事が順調に行くのだと思ってます。

今日 私はここへ来て、ハッとしました。それは この駅を含め

て、まわりの光景が日常の生活に無いものばかりだからです。

（少しオーバーかな）

自分は 一体 何に目を向けて生きているのだろう。そう強く感

じます。

ひぐらしの「カナ カナ カナッ」と鳴く声は、こんな声だった

かナー。

目の前の森の木々は、あんな色だったかナー。

ガラスに風が当たった時の音は、こんなだったかナー。

カラスの低く鳴く声は、あんな声だったかナー。

自分はいったい、何を見て何を聞いて どのように感じて生き

ているのだろう。それは、こんど来る時までの宿題にしておく

事にしましょう。

今度は いつ 来れるかわかりませんが、きっと きたいと思い

ます。

熊本市【住所省略】

少しだけ疲れて、少しだけ 旅人になったつもりの

サラリーマン

駅が好きでたまらない 中野 美昭

Ｐ.Ｓ このノートが ずっとずっと続く事と この駅に来た人の

幸せを 心より願います。………
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96. 7. 26. 16:26

何か急に「つばめレディ」のポスターが増えたような気がす

るな～。

どーも、矢岳駅企画 1・4冊目に参加した秋元順一です。現

在18きっぷ日本一周旅行をしています。といっても、私は立派

な社会人なので、週休2日や、盆・連休を使って、18きっぷ27

回分を使って日本全国をまわります。

しかしまあ、ノートだけを目的に、この矢岳へ来る私って一
．．．

体‥‥。

兵庫県加古郡【住所省略】

秋元 順一

Ｐ.Ｓ 大畑駅企画27冊目、P30の坪尻駅。昨日行ったら、ノー

トがありませんでした。そのことを報告させていただき

ます。それと、しいさんへ。内田君は元気ですよ。

ようやくこれたーー

もりもとレオ

7／27

ヤタケ
8／6 吉松－人吉 よしてる

8／6 景色がよく、のんびりと心の洗濯ができました。

とてもよかったです。みなさん がんばって下さい。

滋賀 中川 俊章
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矢岳に来た。

トシ江 元気で、幸せにね。

ふたりできたいね。

Ｈ8. 6. 9日 ＡＭ.11時53分 忍

「えびの3号」にてここへ。キハ58 755＋キハ65 52の「シー

サイドライナー」ペア編成。しかし、山の中をメインに走る「え

びの」のどこが「シーサイドライナー」だ？ ドアの「ＳＳＬ」

マークと‥‥。車内の「禁煙・喫煙」を示す案内板（これまた

「ＳＳＬ」のロゴ入り）も処理してほしい。だけど キハ58 75

5の便所, 洗面台は, 他の「えびの」用のキハ58より清潔なイ

メージでよかった。

それにしても, 「えびの」はつらいよ。車内はリクライニン
．．．．

グ座席とは言え, 快速列車「ＳＳＬ」のお古を使っているんだ
．．．．

もん。おまけに, 昔から「えびの」用として使っている車両よ

り, 旧「ＳＳＬ」車両の方がグレードが高いとは…。

「くまがわ」や「えびの」人吉以北区間はとにかく, 人吉以

南の「えびの」はガラガラでこりゃもうダメだわ。ヤッパシ…。

今, 四国じゃ高徳線, 徳島線が高速化の準備を着々と進ませて

いるから, その完成の暁には, 高徳・徳島線への2000系投入→

キハ185全余剰→九州へ売却→人吉以北急行列車の全特急化て

なことになるかな？ んでもって「えびの」人吉以南は人吉－

都城のワンマン快速（各停？）化。車両はキハ140か, 今「え

びの」で使って居るキハ58＋キハ65をワンマン化改造したやつ

かな？

けどねぇ, 人吉鉄道事業部さんが頑張っている観光列車を見

るとねぇ, これを「えびの」にもやればお客が増えるんじゃな

いかって思うんだよ。まあ, ここに来るまで乗った「えびの3

号」も実際の観光列車を見習って, 沿線の観光案内のビラを乗

（次頁へ）
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客にくばったり, あるいは別の「えびの」の場合では車掌さん

が車内放送で沿線の案内をしたりしているけどね。

だけど, 今, 人吉以南の「えびの」を利用する人はローカル

客か帰省客くらいしかいないね。観光客はほんの一握り。だか

ら, こうした努力も虚しく, ほとんどの客は車窓なんか見向き

もしないで, ねちゃっているんだ。だって, 見慣れた車窓だか

ら。

これはやっぱりねぇ,「えびの」に古い車両を使いつづけて

いることに原因があると思うんだよね。確かに車体にシーガイ

アのロゴを入れて観光利用促進を図っているけど, 熊本－宮崎

間は「えびの」より高速道路方が断然速いから, 観光客がそっ

ちに流れちゃっている。勿論, 肥薩・吉都線の状況から考えれ

ば鉄道側の高速化は無理だから, 車窓の素晴らしさで鉄道をウ

リこむしかない。それで登場したのが観光列車なんだけど,「え

びの」が観光列車と同じようなマネをしても,「えびの」が観

光列車ほど大きな反響を得ていないのは, キハ58・65の老朽化

車両じゃ「乗りたい！」という魅力が欠けるんだよね。まあ観

光列車の方もキハ31という平凡な車両を使っているけど, こっ

ちは普通列車だからね。「えびの」は急行料金という特別料金

をとっているんだから, そういう訳にはいかんなあ…。

だから, 自分の考えとしては, 前述通り,「えびの」の人吉

系統分割, 人吉以北の急行のオール特急化, 人吉以南のワンマ

ン快速（普通）化はすべきだけれど, 一往復のみは熊本－宮崎

間の直通優等列車を存続し, この列車に豪華な観光型車両を投

入することも必要だなと思っています。

まあ, これはキハ58＋キハ65の改造でもかまわないかな。ど

うせ四国の2000系気動車並みの高性能ＤＣを投入しても, 線路

状態が悪いから, 高速道路のスピードにはおいつけないもん。

必要なのは, やっぱり車窓を堪能できるための展望性（ハイ

デッカーなど）, ゴージャスさ。「ゆふ森」みたいな全車指定

席特急列車がベストでしょう。

（次頁へ）
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とにかく,「えびの」はこのままじゃいかん。なんとかして,

肥薩・吉都線急行列車の改善をはかりましょう！

山口県宇部市【住所省略】

黒田 和宏
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1996年8がつ11にち

よこせけんと

・じいちゃん

・お父さん

・お母さん

来たんだよー

1996. 8. 12. 18:10頃

初 九 州 。
これから開聞岳へ行って夕日をとる。

明日またくる。

by HONDA BP CIVIC ラリー仕様

(17万5千km走行)

1996. 8. 13. 14:30

上記の「by HONDA BP CIVIC ラリー仕様」です。

昼に、真幸で写真とって来たら タッチの差で「いさぶろう」

は出たあとでした。山道でおれの熱い走りを邪魔したHi-Aceが

悪いのさ。

さっきまで天気もよかったのに また どんどん曇ってきまし

た。やっぱ 台風12号かいな？ （次頁へ）
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開聞岳に関しては 夕日にまにあわず（やっぱり？）、花火大会

はやってても汽車はこない。しかも今日の朝は台風の影響で雨

ふるは、山は見えないわ。(怒!!) しかも台風の動きがおそく、

この先自分が北上するのと台風が上がるのと同じ。‥‥くそ。

話しはかわって 今 甲子園をラジオで聞いてます。なんせ

地元が出てるので。え？ 私？ 私の素じょうは以下のとおり。

生まれ 秋田県秋田市 1970年生まれのまだ25才独身

浪 人 宮城県仙台市 2、3日前に地震があったらしい。

大 卒 北海道札幌市 また行きたいぜ 北海道！

就 職 愛 雨ふってきたー。車の窓あけっぱなし！

(つづき) 知県豊田市 あっちい。

汽車じかんまであと30分となったのでロケハンに出ます。次

くるときは、「汽車」か「列車」で。

by HONDA BP CIVIC ラリー仕様

(17万5千km走行)

P.S. とってもトロッコに乗りたくなりました。 15:30

矢岳に 10.1分着 晴

いつ来てもいい所です。トロッコ列車に乗りたかったです。

残念。

TOSIEのこれからの人生を幸あれと祈ります。

バイバイ‥‥

Ｈ8. 8. 15日 ＡＭ.10時7分. 忍
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Ｈ8. 8. 15 16:13

16:22の汽車で帰ります。（名古屋）に帰ります。

4ヶ月ぶりに帰ってきたけど、やっぱり矢岳は静かでいいです。

矢岳の人も全然かわってなくて良かった。

今度は、来年の夏しか帰って来れないけど、今のままの矢岳で

あってほしいな。

Kumiko.Doi

【連絡先省略】

Ｈ.8. 8. 15. 18:00

高校時代の思い出をたどってここまで来ました。あのとき、矢

岳高原から歩いてここまで来たのはよかったけど 電車で2時間

も待たないといけなかった‥でも、先の読めない旅だったから

こそ、こんなによく覚えているのでしょう。いつまでも 変ら

ないのでいてほしいです。

福岡市【住所省略】 家守 明子

Ｈ8. 8. 15. 18:31

同じく高校時代の思い出。今日は4年ぶりに2人で来ました。

自分たちは流れるように歳を重ねていくけれど、この矢岳駅は

時が止まっているかのように、つっ立っている。

4年間は2人を大きく変えてしまったけれど、2人の気持ちは、

この駅のようでありたい。

鹿児島市【住所省略】

福田 賢太郎
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Ｈ8. 8. 16 AM10:31

矢岳 28年ぶり。矢岳の土をふみしめて なつかしさと思い出に

熱くなるものを感じた。

もう二度と乗れないと思っていたので、うれしい。

28年前は、もっと多くの人がいたけど 今は人の数も少なく淋

しい。でも人のあたたかさは変らない。いつまでも。

又、いつこれるかわからないけど 来たい…‥かならず。

大阪や名古屋での同窓会でなく 矢岳で会える日を楽しみに帰

ります。

日下部 邦子 46才になりました。

（旧姓本村）

ゆうと しょうへい

何十年（35～36年かな）なつかしい弟と父母と一緒に 山より

おりてきましてながめた駅 今も変ってない矢岳駅 なつかし

いなぁ

大阪府尼崎市【住所省略】 久保 アケミ

いつまでも駅も変らないでほしい

8. 8. 16 2時すぎ

久保 義利 アケミ

今津 敏征 久美子 全員で来ました

柳葉 幸人 ヒサ子 山族です

西 輝男 貴美子

辻 みつ子
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やたけ
とうちゃく

大亀直人
おおき なおと

大阪人

H. 8. 8. 17

あっと言う間に 大阪へ帰る日が来ました。

四日間の 短い間に 沢山の思いでが 出来ました。

また、来年も、矢岳に、これる様に、一年、頑張ります。

矢岳のみなさん。ありがとうございました。

利之、聖子、真琴、友里恵、恭輔、澄夫、志津恵、正輝.

Ｈ8. 8. 18

❤今日は、矢岳に来てよかった～～

空気がよくて

天気がよい
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Ｈ8. 8. 19

今、「しんぺい」で到着しました。始めて矢岳駅企画に参加

します。（大畑は2度来たが…） また今度は、夜の肥サツ線

に挑戦したいと思います。では近々(いつか？)逢いましょう。

Ｐ.Ｓ スタンプはどこいった？

滋賀県【住所省略】

8／20 11:25

大畑からレンタカーで来ました。ＳＬ記念館見て、また南下

しまーす。

なかたけんいち

❤ＳＬすごかったー H8. 8. 20

○え ❤涼しくて いい気持ち 彡

水俣市【住所省略】

農林業 山下久敬【電番省略】

々 悦子

大川和子【電番省略】

気が付くと矢岳駅に来ていました。

気分が晴ればれに成りいつ来ても矢岳は、いいとこです。

ヘビが多い所ですね。でも空気がとてもきれいですきです。

（次頁へ）
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こん度、来るのわすこし寒く成つてからと思いますが

又、来ます。

Ｈ.8. 8. 21日 ＡＭ.11時38分. しのぶ

8／23(金)

初めて来ました。始めてのＳＬ。初めてこの町。とても空気

がよくて、町全体のんびりした感じがしました。

今度来ることがあれば散歩のコースを周りたいです。

松さん
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